
Ayuntamiento del Municipio de euisquoya

SES|ON ORD|NARIA No.008-2024

En la sala de sesiones del Palacio Municipal de Quisqueya, provincia san pedro de Macorís,Republica Dominicana, siendo las g:05 AM; del día 10'ue'¡ulio del 2024,se reunieron, previaconvocatoria, los Honorables Regidores, Lic. Tania Ybelice santos Alemán, presidenta del concejoMunicipal, Lic' Artajelis Lluberes chiringa, vícepresidenta del mismo y Nixon yordan vigo de Luna,vocal' ambos en representación del Partido Revolucionarío Moderno (pRM), respectivamente, asícomo los señores Yohandry Est¡ward Marmolejos Gómez, por el partido Fuerza del pueblo 
{Fp} yLuis Manuel Mota Ferrer, por el Partido de la Líberación Dominicana (pLD), asístidos por elHonorable Alcalde Municipar, rng. carros Jorge Migue! Tavarez Meto.

lniciada la sesión, el secretario del concejo Municipal, señor vlctor IVl. Mato, dio lectura a laconvocatoria de fecha o9lo7/2024, distribuida conforme lo define la Ley 1?6-a7 del DistritoNacional y los Municipíos, en su artículo 58, inciso b, donde se conocerá un proyecto de agenda,cuyos puntos propuestos se detallan a continuación.

Comprobado el quorum reglamentario, se
unanimidad.

sometió la agenda a votación, siendo aprobada a

1- Aprobacion Agenda det Día
Modiflcaclón al presupuesto V¡gente 2024
Reconstrt¡cción Carretera euisqueya-Can utillo
Proye.to sobre Aeróbicos libre, propuesto por la pta. Del Concejo
Lectura de correspondencias
Turno para Regidores
Turno libre
Clausura.
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4-
5-

6-
7-

8-

\

\
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Pasando al punto sobre la modificación del Presupuesto vigente 2a24,la presidenta del concejocedió el turno al Honorable Alcalde Municipal, a los fines ue iue dicho señor abunde sobre el tema,

Acto seguido, el Honorable Alcalde hizo un análisis pormenorizado sobre la modificación delpresupuesto, a los fines de que, los RD$5,700,000.o0 pesos que se encuentran en las cuentas delayuntamiento, los cuales serán ínvertidos en obras de la comunidad, como son: ltuminaeióngenera! de calles y parques, embellecimiento mu¡ricipal, programa de reclclaje incluyendo¡nstalac¡ón zafacones incluido los Bateyes. Eventos generales sobre las Fiestas patronales, marchade la Biblia, caminata sobre ei cáncer. Remozamiento de instalaciones deportivas incluyendocanchas, Multiuso, Play de béisbol y softbol y entrega de canchas móviles en los diferentesbarrios' Mantenimiento a sotares baldíos y poda de árboles, así como la cancha del paraie Lasiria, entre oros' Dicha modificación inctuye el pago de RD$2,000,000.00 de pesos; por conceptode deudas pendientes por dernandas, dejadas por administraciones anteriores.

En ese mismo orden, es necesarío tomar en cuentá €l aumento al Alcalde y Regidores, aprobadospor los concejales del periodo 2020'2024, mediante sesión ordinaria No.002-2024 de fecha zo deabril del 2024.
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Ayuntamiento del Municipio de euisqueya

En tal sentido, la Presidenta de dicho concejo notifico que, debido a lo propuesto por el Alcalde, esnecesario la aprobacion de la modificación de dícho presupuesto, lo que no tubo objeción de partede los demás integrantes del cuerpo de Regidores, siendo sometida a votación y aprobada aunanimidad.

En otro orden, el Honorable Alcalde se refírió a deudas pendientes que tienen algunos abogadossobre las administraciones anteriores, las cuales, hace def conocimiento a los Regidores, a los fínesde consensual forma de pagos oportunamente. De igual forma se refirió la presidenta de dichoConcejo.

En relación a Ia reconstrucción de la carretera euisqueya Canutillo, hablo el Concejal yohandry
siendo intervenido por el señor Alcalde, señalando que la Empresa la Fínca está a la disposicíón defacilitar los equipos pesados, mientras que, el ayuntamiento pondrá la materia prima, para lo cualles harán una solicitud a Medio Ambiente y Recursos Naturales, de igual forma se comunicara conel señor odalis, de la Empresa cemex Dominicana, a los fines de que nos facílite los equipos detransportes, volteos o volquetas. El ayuntamiento correrá con las dietas a los operadores.

La misma se sometíó a la consideración de los concejales, siendo aprobada a unanimidad,

En relación al Proyecto sobre Aeróbicos libre, sometido por la presidenta de dicho concejo,
abundando que, en caso de contar con la aprobacion, puede realizarse en la cancha del lnvi o en laexplanada de la zona Franca, donde se hacía anteriormente, para lo cual, se auxiliarían de unMaestro lnstructor que nos oriente, pagándole una pegueña cuota.

La referida moción no tubo opción de parte de los concejales presentes, por lo que se somet¡ó avotación, siendo aprobado a unanimidad.

En otro orden, la Honorable Presidente se refírió a que, oportunamente se organice un Gimnasiolibre, pagándole un incentivo a un instru ctor, vía ayuntarniento. Dicha moción quedo enobservación,

El Honorable Alcalde se refiríó al caña de oro, a cuyos directivos se les entrego la suma deRD$15,00O.00 pesos, adeudándole RD$15,000.00 pesos, para un total de RD$50,000.00 pesos,
como aporte a la referída ínstitución para las actividades de este año 2024.

Luego de lo cual, el ejecutivo se refirió a empresar¡os que tienen cheques viejos de lasadminístraciones pasadas, los cuales no pudieron canjear por falta de disponibilidad, cuya
respuesta no se hizo esperar. "Serán objetos de verificación en su momento oportuno,,.

En otro orden, la Honorable Presidenta de dicho Concejo, hizo hincapié sobre el proyecto deFutbol, el cual fue aprobado en la Sesión No.006-2024, y el día 20 del presente mes de iurá del año
en curso, se hará el lanzamiento del mismo.
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Ayuntamiento del Municipio de euisqueya

sobre ese mismo terna §e refirió el concejal luis Manuel Mota Ferreri ya que tiene relaciones conun in§tructor peruano que puede colaborár en el desarrollo de ese deporte.

Por otro lado, la uc' Artajelis LJuberes chiringa se refirió en §u exponenc¡as, a que, tanto elcomunicador MiguelAntonio Natera (uri¡ y.la modelo crioir.e¡no, deben r"r r".ono.idos poreste ayuntamiento' El primero por su ardua labor en el desarrofloi" rm funciones de comunicadory la segunda por su triunfo como modelo, reconocimientos estos que deben ser entregadosdurante las Fíestas patronares, xv! uEp'rr rsr Erl

Ambas propuestas fueron sometidas a votación, siendo aprobadas a unanimidad.

Por otro lado, el ejecutivo municipal convoco a los concejales a participar en la rueda de prensague se hará próximamente, donde se elegirá la Reyna de lai riestas patronales 2024.

Los Ediles' luis Manuel Mota Feru y Yohandry Estiward Marmolejos Gómez, se refírieron a laMega Estrella del Deporte, Alfonso Gilliard Soriano, a quien se le debe hacer un merecidorecibimiento por su exaltación al salón de ta Fama. 
rraL=' u¡r

Dicha propuesta fue sometida a votacíón por la Honorable presidenta del concejo, mísma que fueaprobada a unanimídad.

continuando con el desarrollo de la agenda, el Regidor Luis Mant¡el Mota Ferrer, sugiere que, conmotivo al fallecimiento de 25 personas oriundas de este Municipio euisqueya, en un trágicoaccidente ocurrÍdo el día 15 de agosto del 1997 en la prov. Jarabacoa,se declare el día 15 de duelomunicípar, por ser er 16 de agosto día de ra Restauración Dominicana.

Dicha propuesta fue debatida ampliamente, tanto por el ejecutivo Municipal, como por los demásconcejales' acordando hacer una reunión oportuna, con los familiares de los difuntos paradeterminar los pasos a seguir.

En el turno libre, hablo el Regidor Yohandry, refiriéndose a las ínstalaciones de ta sucurcal delBanco de Reservas proyectado a ser ínstalado en este Municipio.

Dicha respuesta estuvo a cargo del ejecutivo, afírmando que todo está consensuado con losejecutivos de dicha ¡nstituc¡ón Bancaria, el cual está previsto a iniciarse lo más pronto posible.

Por otro lado, la Lic. Artajelis, se refirió a que, en el área del Boulevard, es necesario laconstrucción de un Parte infantil, el cualestá haciendo mucha falta para el entretenimiento de losníños' de igual modo se refirió a la reparación de la camíoneta al servicio de la policia Nacionalconsiderando dicho vehículo como un patrimonio nuestro, ya que fue gestionado por laadministracíón pasada y fue enviado nuevo a este Municipio para el patrullaje y control de ladelincuencia y la seguridad ciudadana.
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Ayuntamiento del Municipio de euisqueya

Luego, el Honorable Alcalde se refirió a los aportes que ha hecho a las instituciones corno son: cruz
Roja lilial Quisqueya y Defensa Civil, etc. De ese modo, la Presídenta también hizo su comentario,
indicando que a la Cruz Roja se Ie debe hacer una ayuda fija por sus servicios inagotables.

En ese orden, ef ejecutivo dijo: Estamos trabajando con las nóminas para eliminar las ayudas
informales para curnplir con los compromisos necesaríos.

Refiriéndose al Cuerpo de Bomberos, el ejecutivo se refirió a los logros que el nuevo intendente
está logrando para esa institución y ya han conseguído los materiales para un anexo, por la mano
de obra cobran RD$116,000.00 pesos, los cuales fueron sof ícitados al ayuntam¡ento.

La pieza no se sometió a votación,

El ejecutivo continúo diciendo que, para el día de los padres, ha analizado la posibilidad de
obsequiarle una ración alimenticia incluido un pollo, a los moto-conchos de esta comunidad, a lo
que, el Regidor Ferer contesto que la ídea no es mala, pero hay que sopesarla.

Esta inquietud del ejecutivo no fue sometida a votación.

Agotada la agenda del día, se dieron por concluidos los trabajos de la Sesión, clausurando la mlsma
a las 10:23 AM.

Presidenta Concejo Municípa I

Calle Juan La¡na Handal #2, Frente al parque cenral, Municipio Quisqueya, San Peilro de Macorís, Rep. Dorn.
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A¡,untamiento del Municipio de euisqueya

SESTON ORD|NAR|A No.009-2024

En la sala de Sesiones del Palacio Municipal de Quisqueya, provincia san pedro de Macorís,Republica Dominicana, siendo las g:15 AM; del día rs de agosto del 2a24, se reunieron, previa
convocatoria, los Honorables Regidore$ !.ic. Tania Ybelíce Santos Alemán, presidenta del concejoMunicipal, Lic. Artajelis Lluberes chiringa, vicepresidenta del mismo y Nlxon yordan vigo de Luna,vocal, ambos en representación del Partido Revolucíonario Moderno (pRM), respectivamente, asícomo los señores Prof. Yohandry Est¡ward Marmolejos 6ómez, por el partido Fuerza del pueblo
(FP! y Luis Manuet Mota Fe,rer, por el Pa*ido de la Liberación Dominicana (p!.D), asistidos por elHonorable Alcalde Municipar, rng. carros Jorge MlguerTavaree Meto.

lniciada la sesión, el secretario del conceio Munlcipal, señor vlctor M. Matos, dio lectura a laconvocatoria de fecha 1210812A24, distribuida conforme lo define la Ley tt6-Ol del D¡strito
Nacional y los Municipíos, en su artículo 5& inciso b, donde se conocerá un proyecto de
cuyos puntos propuestos se detallan a continuación.

Aprobacion Agenda del día
Recordatorio por Duelo Municipal el lsl}slza2A (propuesta del Regldor Luis M!.
Ferrer).
lncluir en el Presupuesto z02s una part¡da para la cruz Roja (propuesta de la pta.)

Del Regidor yohandry).

5' lnstalación de un Mural para Regidores (Prop. De la Lic. Artajetis lJuberes chiringa].6' Declarar vía Peatonal las calles que bordean el parque central, todos los domingos apartir de las 5:00 PM; para el disfrute de los niños (pro, Del Regidor fitixon vigo de [una]7' Proyecto sobre local de la Defensa civil, presentado por el Regidor Luis Ml. Mota Ferrer8- Lectura de correspondencias
9- Turno para Regldores
10- Turno libre
11- Clausura.

comprobado el quorum reglamentario, se sometié la agenda a votac¡ón, siendo aprobada aunanimidad.

Pasando al punto sobre la modificación del Presupuesto v¡gente 2o24,la presidenta del concejo
cedió el turno al Honorable Alcalde Municipal, a los fines de que dicho señor abunde sobre el tema.

Acto seguido, el Honorable Alcalde hizo un análisis pormenorizado sobre la modificación delpre§upuesto, a los fines de que, los RD$5,700,085.74 pesos que se encuentran en las cuentas del
ayuntamiento, específicamente en el Presupuesto 2023, sean transferidos al presupuesto 2024, Ios
cuales serán invertidos en obras de la comunídad, como son; lluminación general de calles ypárques, embellecimiento municipat, programa de reciclaje incluyendo instalación zafacones
inclt¡ido los Bateyes. Eventos generates sobre las Fiestas patronales, marcha de la Biblia,
caminata sobre elcáncer. Remozarniento de instalaciones deportivas incluyendo canchas, 

U4
Calle Juan Lama Handat#2. Frente aI parque central. 
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Ayuntamiento del Municipio de euisqueya

Mu¡t¡uso, Flay de béisbol y softbol y entrega de canchas móviles en los diferentes barrios.Mantenimiento a solares baldíos y poda de árboles, así como la cancha del par{e [a slria, entreoro§.

En ese mismo orden, es necesario tomar en cuenta el aumento al Alcalde y Regidores, aprobadospor fos concejales del periodo 2020-2024, mediante sesión Extraordinaria No.002-2024 de fecha20 de abril del2024.

En tal sentído, la Presidenta de dicho concejo notifico que, debido a lo propuesto por elAlcalde, esnecesario la aprobacíon de la modificación de dicho pr€supuesto, transfiriendo los fondos delPresupuesto 2023 al Presupuesto 2o24,loque no tubo objeción de parte de los demás integrantes
del cuerpo de Regidores, siendo sometida a votación y aprobada a unanimidad.

Pasando al siguiente punto, sometído por el Regidor Luis Ml. Mota Ferrer, sobre un recordatorío alos fieles difuntos caídos el día 16 de agosto del 1997, en accidente de tránsito en Jarabacoa.

Dicha propuesta fue sometida a votación, siendo aprobada a unanimidad.

En otro orden, el Regidor Ferrer se refirió a un solar que se encuentra al lado del Multiuso, misryíbque puede ser gestionado para hacerre un rocar a ra Defensa civír. "¡'"'

Dicha propuesta quedo en estudio. 
I

:::::*:lxi::r: o1nto, la Honorabte presidenta, Lic. rania y. santos Atemán, hizo hincapié :

sobre la necesidad de que se asígne una partida en el presupuesto 202s, para la cru. noü'r¡iial
Quisqueya' Dicha propuesta fue acogida como justa por los demás Regidores, siendo sometida avotación y aprobada a unanimidad.

Por su parte, el concejal Prof. Yohandry E. Marmolejos Gómez, indico que es la primera vez que sehace esta sesión abierta, por lo que es necesario llevarle agua a los d¡st¡ntos barríos que no llega
ese líquido, vital para elsustento de las personas, así como otras necesidades de los sectores.

Dicha moción fue sometida a votación, siendo aprobada a unanimidad.

En ese tenor se refirió el Regidor Nixon vigo de Luna, sobre la necesídad de construír un parque
lnfantil en el área verde al lado del Play de softbol, donde se inició uno en una ocasión sin serfinalizado, de igual forma se refirió al Pargue central, cuyas calles que Io bordean deben ser
convertidas en Peatonalet todos los domingos y dias feriados, a partir de las s:00 pM, para elesparcimiento de los niños sin que ocurran accidentes,

Ambas propuestas fueron sometidas a votación, siendo aprobadas a unanimidad.

Calle Ju¿n La[ra Handal #2. Fretrte aI parque central, Municipio euisqueya, San pedro de Macorfs, Rep. Dom,
Conracro 809 SZ3 0i7Z
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Ayuntamiento del Munícipio de euisqueya

El Honorable Alcalde Municipal, se refirió a la Defensa civi!, indicando que se reunió con el señor
Salas, Encargado de dícha institución a nivel nacional, en busca de una solucíón a esta entidad en
este Munic¡pio' En lo relacionado a la Cruz Roja, será tomada en consideración para el presupuesto
2o25, ya que se están organizando las finanzas, a los fines de obtener los recursos que permitan
cubrir otras necesidades. sobre las Bombas de agua en los Barrios que lo ameriten, considera
excelente esa propuesta. En relación al área verde del Play de Softbol está totalmente de acuerdo y
el Depto. de Planificación urbana del Ayuntamiento, realíza el levantamíento correspondiente para
el ínicio del referido Parque infantil. En lo concerniente al Parque central y el Boulevard, serán
remozados oportu namente.

El Regidor luis Mota Ferrer se refirió al remozamiento del Multiuso, cuya propuesta sometió en
sesión anterior.

Por otro lado, el Regidor, Prof. Yohandry E. Marmolejos Gómez, señaló gue se le está dando
seguimiento a lo aprobado en la Sesión anterior, por lo que, están en espera que cesen ¡as lluvias
para darle el seguimiento a la canetera de euisqueya-Canutillo.

Pasando al siguiente punto: El Periodista y comunicador, Reimon, pregunta al Honorable Alcalde,
sobre el monumento que se inició y no se concluyó en la gestión zoz}-zoz4y que además está en
abandono.

cuya Respuesta la dio el ejecutivo, manifestando gue se están haciendo los aprestos para la
construcción de un monumento gue identifique nuestro municipio.

Tubo la palabra el señor Rafael Graulau, quien se refirió al Barrio placer Bonito, mismo que ha sido
olvidado por las autoridades pasadas y presentes, señalando que cuando llueve no se puede
transítar. El señor Alcalde dio las respuestas de lugar manifestándole al señor Graulau, que
oportunamente serán acondicionados con el bacheo necesario cuando cesen las lluvias.

El señor Francisco Rosario (Francisco Gloria), se refirió a la carretera que conduce hasta el cruce de
Cemex, la mísma requiere un bacheo en cemento urgente por el progresivo deterioro de la misma.

En respuesta a dicha inquietud, el ejecutivo puso a disposición del Regidor Luis Ml. Mota Ferre¿ los
equipos y personal necesario para la ejecución de dicho mantenimíento"

El Rubio, de la defensa Civil, se refirió a la carretera euisqueya Los Llanos, la cual esta intrans¡table.
Respuesta que estuvo a cargo del ejecutivo, quien hablo con la Gobernadora y el Alcalde de Los
Llanos, a los fines de buscarle una solución a esa situación.

sobre las Canchas Móviles se refirió el Regidor Nixon vigo de Luna, respuesta que contesto el
ejecutivo, diciendo que en este mismo mes serán instaladas varias en algunos sectores.

Calle Juan Lama Haodal #2, Frente al prque central, Municipio Quisqueya, San pedro de Nfacorís, Rep. Dom.
conracfo 8A9 523 0772
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Ayuntamiento del Municipio de euisqueya

Por otro lado, el señor uliguel A. Nin Sánchez, solicita ser incluido en el presupuesto 2025 con una
ayuda a la unión de Juntas de vecinos, la cual no ha sido tomada en cuenta por ninguna gestión
pasada.

Dicha respuesta fue contestada por la Presidenta y el ejecutivo, manifestando que están haciendo
las modificaciones correspondíentes al presupuesto para cubrir algunas necesidades de esa índole.

El lng" oscar A. Pierre §itvestre {Rudy 13}, se refiríó a que por varios años ha solícitado una
subvención para cubrir necesidades de niños que deambulan por las calles sin resultados positivos.
De igual forma, las autoridades deben tomar medidas sobre las construcciones que se hacen
encima de las aceras y vehículos estacionados sobre estas impidiendo el paso de los peatones.

También el señor Zoilo de los santos se refirió al Paraje villa construcción, el cual ha sido olvidadopor las gestiones anteriores, Dicha comunidad necesita con urgencia la ¡nstalación de cinco
lámparas, ya que se encuentran a oscura. Esta inquietud fue aprobada por el ejecutivo y las
lámparas solicitadas serán instaladas a Ia mayor brevedad.

Finalmente, la Regidora, Lie. Artajelis Lluberes chiringo, se refírió a un Mural para Regidores, así
como hacer que los dueños de solares baldíos les den mantenimiento o el ayuntamienio tome las
medidas peftinentes.

El Regidor Luis Ml. Mota Ferrer, dio las gracias a la empresa EGE-HAINA, por haber donado los
hierros para la reconstrucción del Multiuso.

Agotada la agenda del día, se dieron por concluidos los trabajos de la Sesión, clausurando la misma
a las 10:35 AM.

'ütrr.ur, *. ,*l cu "*hrUC.I)INIA Y. SANTO§ AÉrvlafii "]

Presidenta Concejo Municipal

Calle Juan Lalua Handal #2' Frente al parque central, Municipio Quisqueya, san pedro ¿e Macoris, Rep. Dom.
Contacto Bag 523 ü72
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A¡untamiento del fuIunicipio de euisqueya

SESTON ORD|NARIA No.0t0-2024

En la Sala de Sesiones del palacio Munícipal de euisqueya, província San pedro de Macorís,Republica Dominicana, siendo las 5:25 pnnilel dia Lr. de r"pil.rur" del2o24,se reunieron, previaconvocatoria' los Honorables Regidores, [ic. Artajelis Uuberee ciiiing", vicepresídenta del concejoMunicipal' en representación dela Honoraol" Presidenta, Lic. Tania ybelice santos Alemán, ya quepor razones atendibles no pudo asistir a dicha sesíón y Nixon yordan vigo de Luna, vocar, ambosen representación del Partido Revolucionario_Modeino rpnrt¿j, ,"rpectivamente, así como rosseñores Prof' Yohandry Estiward nnarmoleios Gómez, por.t príiioo Fuerza del pueblo (Fp) y LuisManuel Mota Ferrer, por el Partido de la t¡Lrac¡ón Dominicana iprol. rr rng. carros Jorge MiguelTavarez Me!o, Honorabre. Arcarde rvrrn¡.¡prr, no participo en dicha sesién, ya que compromisosprevios a sus funciones se ro impídieron, enviando ras excusas correspondientes.

[:fl:,:,^,:"ll.f|j":,"X,1*1 y::j..Munícipar, señor vfcror M. Maros, dio rectura a ra

;,::nTTi:, *,,:",:l;^:' :: fy 1':,:,i1,'0, 
." ;r;; [ ;;il o' ff ';L"1; f.TTil,-;

: ::l::: : "'.1::^ 
y 

: :':i li"', . n . u,,.,1 ;; ul;,;;:' ;; ;.' :" 1l'ffi # :?cuyos puntos propuestos se detallan a continuacíón.

Aprobacion Agenda del día
Leetura de conespondencias
Turno para Regidores
Turno libre
Clausura.

Comprobado el guorum reglamentario, se sometió la agenda aunanimidad. votación, siendo aprobada a

1-

2-
3-
4-
5-

Acto seguído' fes fue cedido el turno al Regidor Luls Manuet Mota Ferrer, er cual en su exponencias

;f::r:,H."' 
ha visto ninguna obra repreientat¡va exhibida por et ejecutivo en esros cinco meses

En ese mísmo orden se refirió el concejal Nixon yordan vigo de Luna, alegando gue en suscondiciones de fiscalizadores han sido muy permisivos con er e.¡e1utivo, por lo que, deben estar másatento en ras ejecuciones que se rearizan en la comunidad.

La Honorable vicepresidente del concejo, hace der conocimiento de los demás concejares, ranecesidad de solicitar los reportes de tos pagos que se han rearizados de ra cuenta de servicios consus respectivos soportes, durante la gestión 2024-2ozg,a los fines de verificar la autenticidad de losmismos, lo que fue corroborado pot. L, Aem¿s ediles.

En su partícipación, el Regidor, Prof. Yohandry E. Marmolejos 6ómez, hizo referencia alPresupuesto 2025' el cual dábe ser objeto de una m¡nu.ior, ,"riri¿n cuando sea remitido a esre
i|J,ifll;rl 

los fines de que se incluva en el rnísmo las obras aprobadas medíante sesíones
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Ayuntamiento del Municipio de euisqueya

Luego de lo cual, hizo uso de la palabra la Honorable vicepresidenta, sugir¡endo que, en un solarque se encuentra frente a la casa del Periodista y comunicador Miguel Antonio Natera (uri), seconstruyan las siguientes obras: una Miní-can.ha, un parque lnfantil y uno de recreación,tomando en consideración que las comunidades de pajarito, villa verde y otras aledañas, nocuentan con dichas facilidades de esparcimientos.

Dícha propuesta sometida por la Presidenta en funciones, Lic. ArtaJetis uuberes chiringa, fuesometída a votación, siendo aprobada a unanimidad.

Haciendo uso de la palabra el Edil, Prof. Yohandry E. Marmoleios Gómez, sugiere la necesidad deque la Funeraria Municipal sea dotada de una Planta de rmeigencia con Transfer, ya que dichaFuneraria es usada con frecuencia por el fallecimiento de perionas y la energía eléctríca no esestable' Debe ser una Planta Eléctrica con la capacidad que permita alímentar los airesacondicionados existentes en la misma.

La referida sugerencia delconcejal, Prof' Yohandry, fue sometida a votación, la cualfue aprobada aunanimidad.

Finalmente, el Regidor Luis Manuel Mota Fenen considera oportuno que, deben empoderarse yconversar con el ejecutivo sobre los empleos que les han solicitado para seguidores de losconcejales, ya que no han sido atendidos en este pedido.

No hubo correspondencias disponibres para ser sometidas ar concejo de Regidores,

Agotada la agenda del día, se díeron por concluidos los trabajos de la sesíón, clausurando la misma

Vicepresidenta Concejo Mu nicipal
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